

町では2名の集落支援員が、地域を元気にする取り組みを支援する活動を行っています。コロナ禍のなか、各区と集落支援員が連携し、さまざまな工夫を凝らして行った特色ある地域活性化の取り組みをご紹介します。

※各区の活動は、手指消毒、マスク着用や入場制限を設けるなど、新型コロナウイルス感染症対策を実施したなかで開催されています。

【問合せ先】 秘書広聴課 ☎029-291-8802（直通）

明光台団地区

明光台団地区は、「ここに住んで良かったと思える元気で明るい団地づくり」をテーマに、団地内の活性化やコミュニティの向上、環境美化、健康増進などを目的として、令和4年度から町ふるさと元気づくり推進事業に取り組んでいます。

6月3日(金)には、フラワー会の皆さんが区の公民館前の花壇整備を行い、公民館前が彩り豊かな美しい花でいっぱいになりました。また、7月7日(木)には、健康づくりを目的にウォーキング会を開催し、参加者の皆さんによる「活力・健康寿命をのばしましょう！」のかけ声のもと、桜の郷地内のヘルスロードを楽しく歩きました。



奥谷区

奥谷区は、「竹灯籠と青少年広場を活用した奥谷区活性化事業」をテーマに、区の活性化やコミュニティの向上、青少年広場の整備を目的として、令和4年度から町ふるさと元気づくり推進事業に取り組んでいます。

8月7日(日)には、奥谷御霊神社境内において、輪投げ大会や親子バンド演奏、映画の上映などが企画された「奥谷区竹灯籠まつり」を開催しました。なかでも、運まかせの「お楽しみ抽選会」では、会場に大きな歓声が沸き起こりました。

また、区民の皆さんで製作した竹灯籠が夕暮れ時に点灯され、境内が幻想的な竹あかりで彩られました。



長岡区

長岡区は、8月7日(日)に、区内の水田において、交流会「水辺の生き物を見つけてみよう！」を開催しました。

講師として茨城県環境アドバイザー川島省二先生を招き、水辺の生き物の生態や生育環境についての説明を受けました。その後、大人が見守る中、子どもたちは元気に田んぼ横の水路に入り、網でどじょうやアメリカザリガニ、タイコウチ、カエルなどをつかまえました。

最後に先生から「採取した生き物は、最後まで面倒を見てくださいね。」との言葉があり、学びと世代間の交流が深まった交流会になりました。

上郷区

上郷区は、6月23日(木)に、区内の公民館において、「上郷ふれ愛サロン」を開催しました。

集まった皆さんは、シルバーリハビリ体操の後に、「ニセ電話詐欺」の語り寸劇を鑑賞し、町集落支援員とボランティアの仲間で活動している「うそけ座」と町消費生活センター相談員の語り掛けに「騙されないように気をつけるよ。」と応えていました。



木部東部区

木部東部区は、7月24日(日)に、区内の新農村集落センターにおいて、祇園祭を開催しました。

余興に「小幡ひよっとこ囃子」の皆さんを招き、笛や太鼓のお囃子に誘われて多くの区民が集まりました。獅子が舞い踊り、おかめや狐、ひよっとこが謡や能を披露し、お祭り気分が一層盛り上がりました。また、大太鼓を囲んで、豊年おどりを区民みんなで踊り、3年ぶりに開催した祇園祭は大いに賑わい、たくさんの笑顔があふれた夏の行事となりました。



集落支援員Facebook更新中!!

茨城町集落支援員が、各地域の活動をFacebookで紹介しています。



茨城町集落支援員

検索